

## ERZBISTUM VADUZ FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

Vaduz, im September 2024

## Kollekte für den Sonntag der Weltmission 2024

Hochwürdiger Mitbruder!

«Die Sendung zu allen erfordert das Engagement aller. Es ist daher nötig, den eingeschlagenen Weg hin zu einer ganz synodal-missionarischen Kirche im Dienste des Evangeliums weiterzugehen. Die Synodalität an sich ist missionarisch, und umgekehrt ist die Mission immer synodal. Daher erscheint eine enge missionarische Zusammenarbeit heute sowohl in der Weltkirche als auch in den Teilkirchen noch dringender und notwendiger.»

In seiner Botschaft zum 98. Weltmissionssonntag erinnert uns unser Heiliger Vater Papst Franziskus daran, dass Mission nicht eine Angelegenheit einiger weniger, sondern aller Getauften ist. Der Sonntag der Weltmission ist für uns alle jedes Jahr neu eine Gelegenheit, uns dieser missionarischen Aufgabe wieder bewusst zu werden. Durch das Gebet und eine grosszügige Geste materieller Solidarität können wir alle zu Trägerinnen und Trägern dieser missionarischen Bewegung werden.

Mit der diesjährigen Kollekte des Weltmissionssonntags am 20. Oktober 2024 sollen Diözesen im Globalen Süden – in Afrika, Asien, Lateinamerika und Ozeanien – unterstützt werden. Ein besonderes Augenmerk liegt dabei auf Projekten in der Demokratischen Republik Kongo. Die Kirche ist dort sehr lebendig und aktiv in der Seelsorge, im karitativen und sozialen Bereich sowie im Bildungswesen. Sie ist zudem ein verlässlicher Bezugspunkt in den Unruhen, die das Land und die Menschen durchmachen.

Ich möchte Sie, hochwürdiger Mitbruder, bitten, die Sammlung zum Weltmissionssonntag auch in diesem Jahr in Ihrer Pfarrei zu bewerben und die Gläubigen einzuladen, die Kollekte nach ihren Möglichkeiten zu unterstützen. Gerne können Sie dazu auch die beiliegenden Broschüren, Werbematerialien und liturgischen Behelfe verwenden. Auch in diesem Jahr bitte ich Sie, die Kollektenbeträge an die im Direktorium angegebene Bankverbindung der Erzbischöflichen Kanzlei zu überweisen.

Für all Ihre Bemühungen rund um den Weltmissionssonntag sage ich Ihnen und den Gläubigen Ihrer Pfarrei ein herzliches Vergelt's Gott. Danken möchte ich zudem den Verantwortlichen der Missio Schweiz, die die Kollekte in diesem Jahr organisatorisch unterstützen.

Mit herzlichen Segensgrüssen

+ Keuw Ells
Dr. Benno Elbs
Apostolischer Administrator